

ZWIESEL KRISTALLGLAS



EU-Konformitätserklärung EU Declaration of conformity

Das Ausschankmaß
Capacity serving measure

Weinglas mit 0,15l und 0,2l

Hersteller: Manufacturer	Zwiesel Kristallglas AG Dr.-Schott-Strasse 35 94227 Zwiesel
Typ/Modell: Type/Model	Schott Zwiesel Taste 0 mit 0,15l und 0,2l - 123329
Hinweis: Note	

entspricht den Anforderungen der Richtlinie 2014/32/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Messgeräten auf dem Markt (ABl L 96 vom 29.03.2014, S. 149) und der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und zur Aufhebung der Richtlinien 80/590/EWG und 89/109/EWG (ABl L 338 vom 13.11.2004, S. 4)

corresponds to the requirements of the directive 2014/32/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of measuring instruments (OJ L 96, 29.3.2014, p. 149) and Regulation (EC) No 1935/2004 of the European Parliament and of the Council of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food and repealing Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC (OJ L 338, 13.11.2004, p. 4) document OIML R

Die Notifizierte Stelle:
Notified body

Konformitätserklärungsstelle beim
Bayerischen Landesamt für Maß und Gewicht
Wittelsbacherstr. 17
83435 Bad Reichenhall

mit Kennnummer:
Identification number

0104

hat in von ihr festgelegten unregelmäßigen Abständen Geräteprüfungen durchgeführt und dem o.g. Hersteller folgende Bescheinigung ausgestellt:
Anerkennung der internen Fertigungskontrolle für EU-Ausschankmaße nach Anhang II Modul A2 der Richtlinie 2014/32/EU

has carried out equipment tests at irregular intervals specified by it and has passed the o.g. Manufacturer following Certificate issued:
Recognition of internal production control for EU tap dimensions according to Annex II Module A2 of directive 2014/32 / EU

Zwiesel, den 06.10.2022

Leiter Produktion
ppa. Max Mühl

Leiterin Qualitätsmanagement
i.A. Jana Freier